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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AO TRÂNSITO EM TRECHO DA AVENIDA RUI BARBOSA 
 
 

Fomos procurados por vários moradores que 
residem nas proximidades da Avenida Rui Barbosa, na região do 
D.E.R., que reivindicam providências com relação ao abuso de 
motoqueiros e motoristas que utilizam do local citado, principalmente 
aos finais de semana, para empinarem motocicletas e realizarem 
manobras arriscadas com veículos, colocando em risco de acidentes 
pessoas que necessitam trafegar pelo local, além da perturbação do 
sossego dos bairros vizinhos e até Hospital, uma vez que muitas 
motocicletas possuem o escapamento aberto e muitos carros 
estacionam no local e ligam seu som automotivo no último volume. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste à esta Casa de Leis, após consulta ao 
Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de ser realizada 

uma operação de fiscalização especifica 
para conter esse abuso praticado na 
Avenida Rui Barbosa, próximo ao D.E.R., 
principalmente nos finais de semana? Se 
positivo, qual a previsão para a instalação 
do mesmo? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 
 
 
 

                   EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                       Vereador – PSC  

 

 


